



16 MAI 2013 – Communiqué de la Fédération CGT des Services publics

COMMUNIQUE DE PRESSE

## Appel à la grève

La Fédération CGT des Services publics affirme son soutien plein et entier à la lutte en cours ce jour des agents de la ville et du CMAS de la Chapelle St Luc.

Cette mobilisation est notamment le résultat de carences en matière de dialogue social, dont l'exécutif municipal porte la responsabilité.

Ainsi, le préavis déposé pour le mouvement d'aujourd'hui n'a pas permis d'aboutir à une réunion avant la grève de ce jour, contrairement aux obligations prévues par les textes. La Fédération s'étonne enfin que la municipalité présente comme une position de la Fédération ce qui n'était qu'une citation du préambule du protocole signé en novembre 2011 sur le dialogue social.

Ce type de procédé est lui aussi révélateur d'une conception problématique des relations sociales.

---

Pour la Fédération CGT des Services publics, **Baptiste TALBOT, secrétaire général**